



Gérant du programme junior



Le Club de voile de la rivière Gatineau recrute pour 2025! Établi sur la rivière Gatineau à Chelsea, QC, notre programme junior inspire une passion pour la voile en Outaouais depuis plus de 50 ans. Chaque année, le club organise un camp de jour pour initier les enfants aux plaisirs et aux merveilles de la voile. Le programme offre une certification des niveaux CANVoile 1 à 4 et gère une petite, mais accomplie, équipe de course sous la supervision d'un entraîneur d'expérience.



Niché dans les collines de l'Outaouais et situé sur une île, le club offre un accès rapide à des eaux calmes, propres et propices à la baignade. Le programme dispose d'une flotte de prams Oriental2, d'Optimist, d'O'pen Skiff, de C420 et de Laser/ILCA, ainsi que de hors-bords pour assurer la sécurité et l'encadrement.

Le Club de voile de la rivière Gatineau est à la recherche d'un gérant bilingue ayant de l'expérience en navigation et en instruction. Nous recherchons une personne responsable, dotée de solides compétences en leadership et en organisation. En tant que superviseur de l'équipe d'instructeurs, le gérant devra être un modèle positif, enthousiaste et créatif pour les enfants et les jeunes, tout en veillant à maintenir un environnement d'apprentissage agréable et sécuritaire.

Nous offrons :

- Un environnement de travail agréable et convivial
- Le remboursement des frais annuels d'instructeur
- Un salaire compétitif
- Un emploi à temps partiel en mai et juin, et à temps plein durant l'été
- Un environnement d'enseignement en petits groupes
- Une flotte bien entretenue
- Un stationnement, un accès aux pistes cyclables et au parc de la Gatineau

Responsabilités :

- Présence à temps plein, du lundi au vendredi, lorsque le camp est ouvert
- Gestion et encadrement de l'équipe d'instructeurs
- Communication avec les parents, par courriel et via les réseaux sociaux
- Organisation des flottes de voiliers et de bateaux de sécurité
- Assistance dans l'enseignement des niveaux CANVoile
- Soutien dans l'administration du programme
- Collaboration avec les directeurs du programme jeunesse et des communications, ainsi qu'avec le personnel du CVRG

Requirements:

- Certification CANVoile 1&2 (une formation avancée souhaitée)
- Instructeur en règle à Voile Canada pour 2025
- Une expérience en régates (préférable)
- Certificat CRO(M) (préférable)

Comment postuler :

Les CV et lettres de présentation sont maintenant acceptés.

Veillez les envoyer à :

Guillaume Godbout
Directeur du programme junior
youthprogram@gryc.ca



Youth Program Manager



The Gatineau River Yacht Club is now hiring for the 2025 season!

Established on the Gatineau River in Chelsea, QC, our Youth Sailing Program has inspired a love of sailing in the Ottawa-Gatineau region for over 50 years. Each year, the club hosts a day camp for kids to introduce them to the joys and wonders of sailing. The program offers certification levels CANSail 1 through 4 and operates a small but successful race team under the guidance of an experienced race coach.

Sheltered by the Gatineau Hills and located on an island, the club offers quick access to calm, clean, and swimmable waters. The program has access to a fleet of Oriental2 prams, Optimists, O'Pen Skiffs, C420s and Lasers/ILCAs, as well as motorboats for safety and coaching purposes.



The Gatineau River Yacht Club is seeking a **bilingual** Program Manager who has previous coaching and sailing experience. We are looking for someone responsible, with strong leadership and organisational skills. Acting as the supervisor of the coaching staff, the Program Manager will be expected to be an enthusiastic, creative, and positive role model for children and youths, ensuring a pleasant and safe learning environment.

We offer:

- A fun and friendly work environment
- Paid annual instructor fees
- Competitive salary
- Part-time employment in May and June, full-time during the summer
- Small group teaching environment
- Well-maintained fleet
- Onsite parking and access to bike paths and the nearby Gatineau Park

Responsibilities:

- Full-time presence, Monday to Friday during camp sessions
- Managing and mentoring the coaching staff.
- Communication with parents via email and social media
- Organization of the sailboat and coach boat fleets
- Assistance with CANSail instruction
- Support for program administration
- Collaboration with the Youth Program and Communications Directors, as well as GRYC Staff

Requirements:

- CANSail 1&2 certification (advanced training preferred)
- Sail Canada instructor registration for 2025
- Some racing experience (preferred)
- ROC(M) Certificate (preferred)

How to apply:

Resume and cover letters are now being accepted. Please submit to:

Guillaume Godbout
Youth Program Director
youthprogram@gryc.ca